

Muere un trabajador aplastado por una tubería en la fábrica de Solvay

Un trágico accidente laboral ha costado la vida a un hombre de 40 años en la fábrica Solvay de Barreda, en Torrelavega | El fallecido, vecino de Carandía (Piélagos), casado y padre de dos hijos, trabajaba como gruista para la empresa subcontratada Cuevas S.L. | A pesar de ser descrito por sus compañeros como un profesional extremadamente prudente y riguroso en su labor P7



El consejero de Fomento, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Roberto Media, en una pasada rueda de prensa. / ALERTA

Roberto Media: «Reduciremos hasta un 53% las emisiones de CO2 en el barrio Cajo-Casas de RENFE»

El Gobierno de Cantabria destina 2,1 millones de fondos europeos para rehabilitar 120 viviendas del barrio Cajo-Casas de RENFE en Santander. La intervención incluye mejoras energéticas, urbanización y la retirada de amianto, con un ahorro estimado del 53% en emisiones de CO2. La actuación forma parte de un plan más amplio de renovación de viviendas en la región. P2-3

Sánchez y su amistad con David Sanza: el vínculo clave en el 'caso Begoña'

Sanza, el enlace entre Begoña Gómez y Reale Seguros, declara en el caso de corrupción

David Sanza, amigo de la adolescencia de Pedro Sánchez y vinculado al baloncesto a través del Instituto Ramiro de Maeztu y el club Estudiantes, jugó un papel clave en la conexión entre Begoña Gómez y Reale Seguros. Sanza, corredor de seguros, facilitó una reunión en

septiembre de 2020 entre Ignacio Mariscal, consejero delegado de Reale, y Gómez, después de una llamada telefónica inicial en julio del mismo año. Este encuentro resultó en el patrocinio de la Cátedra de Transformación Social Competitiva en la Universidad Complutense

de Madrid (UCM), dirigida por Gómez, con una contribución anual de 60.000 euros por parte de Reale. Sin embargo, en febrero de 2024, Reale decidió suspender su patrocinio, citando la falta de «circunstancias necesarias» para continuar con el apoyo financiero. Este cese de

colaboración se produce en medio de un mayor escrutinio sobre los vínculos personales y profesionales entre la Cátedra y las entidades que la financiaron, especialmente debido a la influencia de Pedro Sánchez desde su posición en la Moncloa. P21

SANIDAD

Frente al caos socialista, el PP asegura la atención médica en Cantabria

La portavoz parlamentaria del Partido Popular en materia de Salud, María Jesús Susinos, ha dicho que el PSOE «ignoró e ignora realmente» la cuestión de la atención sanitaria en Cantabria durante los meses de verano. «No les interesa en absoluto, ya que sus críticas actuales parecen olvidar que tuvieron la oportunidad de abordar estos problemas» P4

El Gobierno, dócil ante Marruecos, descarta que Mohamed VI esté detrás de la ola migratoria

El Gobierno afirma que no existe una intención política por parte de Mohamed VI en relación con la reciente avalancha de inmigrantes marroquíes P22

La vivienda, un lujo insostenible

Por Carmen Tomás P16

El Santander se dispara en el Ibex tras lanzar una nueva recompra de acciones P25